INSERCION

## LA DEMOCRACIA CRISTIANA Y LA REFORMA CONSTITUCIONAL

1. El país conoce la posición de la Democracia Cristiana.

Desde que asumió el Gobierno de la Unidad Popular, el P.D.C. ha defendido rigurosamente la democracia chilena.

La Democracia Cristiana ha movilizado a la opinión pública contra la existencia de los grupos armados

Ha denunciado el sectarismo, las persecuciones y las arbitrariedades cometidas por la Unidad Popular.

Ha triunfado en importantes elecciones complementarias encabezando, sin otra mira que el interés de la patria, a todos los sectores que discrepan de la gestión del Gobierno.

 Todos los chilenos saben que la Democracia Cristiana hizo la Reforma Agraria.

La D.C. fortaleció las organizaciones populares.

La D.C. hizo la Reforma Educacional.

La D.C. está al servicio del pueblo.

La lucha por la libertad, por la democracia y por los cambios son la razón de ser de la D.C.

Por eso la D.C. presentó al Congreso un proyecto de Reforma Constitucional que establece las áreas de propiedad en la economía y crea la "Empresa de Trabaiadores".

Esa Reforma es garantía de justicia y equidad.

Esa Reforma normaliza la situación del país, impide las requisiciones e intervenciones arbitrarias, fija en la Constitución el Area de la Economía Pública, Mixta y Privada.

Permite el acceso de los trabajadores a la participación y su gestión en las Empresas en forma efectiva.

Crea las condiciones necesarias para que el sector privado de la economía se desenvuelva sin zozobras.

Establece que sólo el Congreso podrá sancionar por ley el traspaso de las Empresas al área pública o mixta.

Esa Reforma presentada por la D.C., aplaudida

por quienes ahora se oponen a que el Congreso Nacional la despache, robustece la democracia y no la debilita.

Si el Gobierno ha tomado la iniciativa de invitar a la D.C. para intentar un acuerdo específica y concretamente sobre la Reforma Constitucional, ¿por qué la D.C. va a renunciar a despachar su propio proyecto?

Mienten quienes dicen que existen pactos o compromisos de la D.C. con el Gobierno.

Mienten quienes piden un plebiscito sobre la Reforma Constitucional, porque el plebiscito sólo puede ser convocado por el Presidente de la República.

Lo saben, pero siguen mintiendo. Saben que no depende de la oposición el que haya Plebiscito o no.

Mienten quienes afirman que la D.C. ha cambiado su línea.

La D.C. está en la oposición sin ambigüedades.

Ha encabezado la lucha en Coquimbo para llevar al triunfo al señor Orlando Poblete, candidato de la Izquierda Radical y la oposición.

La Reforma Constitucional favorece a la mayoría del país, a los trabajadores, a los técnicos, a miles de empresarios, industriales, comercio minorista y empleados. Favorece a Chile y a todos los chilenos.

¿Quiénes calumnian a la Democracia Cristiana? Los que quieren la guerra civil, el enfrentamiento, la lucha armada.

Los que quieren un golpe de Estado de cualquier tipo para terminar con la Democracia.

Los que prefieren el caos y la violencia a las soluciones democráticas.

La Democracia Cristiana continuará luchando por su Proyecto de Reforma Constitucional, por sus ideas matrices inamovibles, con o sin el apoyo de los partidos políticos representados en el Congreso, porque la Democracia Cristiana está al servicio de los chilenos, al servicio de la Patria y no de interesas subalternos.

PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO